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～会長便り～

いよいよ７月１日を迎えます。「レジ袋有料化」の始まりです。一部の会員  

さんから「薬剤師会として価格設定しないのか？」というお問い合わせも頂きま

した。当然のご質問と思います。しかし、日薬・県薬も示してはおらず、また各

薬局原価は異なるかもしれません。会としての設定は決断できませんでした。  

私はこの一ヶ月、店内と私が投薬するカウンターにポスターを貼り、啓蒙してま

いりました。既にマイバックや袋をお持ちの方は多くいらっしゃいます。お持ち

ではなくても６月中は「来月から有料が始まりますから・・・。」とお伝えすれ

ば、ほとんどが理解して頂けます。しかし、７月になったら・・・、心配です。

経済産業省では「これは、普段何気なくもらっているレジ袋を有料化すること

で、それが本当に必要かを考えて頂き、私達のライフスタイルを見直すきっかけ

とする事を目的」と謳っています。もちろんこの考えには多いに賛同するもの

ですが、現場はなぁ・・・。

私達のお客様（患者様）には在宅に伺う方もいます。バイオマス素材由来の袋

も用意しつつ、支払ってでも、という方には趣旨をお伝えし、理解が深まるよう

全国小売店での取り組みになるよう願います。

～院外処方箋コーナー運営委員会だより～

新型コロナウイルスも少し緩和している状況ですが、まだ油断はできません。

院外処方箋コーナーも病院様のご協力のもとに、飛沫感染防止のシートを設置

するなどの対策を講じて、日々の業務を行っているところです。

さて、医療機関から薬局へのFAX送付に関しては、新型コロナウイルス感染拡

大を鑑みて、厚生労働所より「0410対応」が通知されました。この対応は、医療

機関から患者が希望する薬局へ直接ファクシミリ等により処方箋情報を送付す

ることとなっています。患者が薬局へFAXした場合は除外されます。また、患者

は来局せずに、電話等で薬剤の届け先、送付方法などを確認して対応することと

なっているので、患者が「0410対応」の記載がある処方箋を持参した場合や、医

療機関から「0410対応」の記載がある処方箋が薬局にFAXされた後に患者が来局

した場合は、備考欄への記載なし(すなわち、通常の処方箋)として取り扱う必要

があり、備考欄は記載なしに変更しなければいけませんので、ご注意下さい。↗

詳細は、「新型コロナウイルス感染症の拡大に際しての電話や情報通信機器を

用いた診療等の時限的・特例的な取扱いについて」（令和2年4月10日事務連

絡、厚生労働省医政局医事課／医薬・生活衛生局総務課）で示されている内容

をご確認ください。また、4月21日付で、日本薬剤師会が本件に関する薬剤交

付までの主な流れを、フローチャートで通知しているので、そちらもご参照  

下さい。

～令和２年度佐世保市薬剤師会定時総会 終了しました～

去る６月１３日（土）、ＪＡさせぼホールに於いて令和２年度定時総会を開催

いたしました。森田議長の議事進行のもと、無事総会は終了しました。

新型コロナウィルス感染拡大防止措置として、懇親会は中止し、総会もでき

る限り委任状提出での出席をお願いしました。

会員の皆様のご協力、誠にありがとうございました。

～佐世保中央病院・経過報告会開催のお知らせ～

日時：７月１６日（木）１８：３０～ 場所：佐世保中央病院南館５階講義室

内容：・「誤接続防止コネクター導入の実際」臨床工学部 部長 前田博司先生

  ・「『慢性腎臓病（ＣＫＤ）の紹介なんて、しても意味ない』と感じて

いませんか？」腎臓内科 部長 中沢将之 先生

事前申込必須、７月１５日（水）までに地域医療連携ｾﾝﾀｰ（TEL:0120-33-8293）

へ直接お申込み下さい

佐世保市薬剤師会 会務報告【６月】

３日
くちから食べる楽しみを支援する協議会

役員会（井手）
歯科医師会館

１０日 総会前常務会 市薬会議室

１３日 佐世保市薬剤師会定時総会 ＪＡさせぼホール

２４日 令和２年度第１回常務会 市薬会議室


